

Heilhaus bildet ehrenamtliche Hospizhelfer aus

KASSEL. Eine wichtige Aufgabe ehrenamtlicher Hospizhelfer ist es, für Schwerkranke und Sterbende im Hospiz unterstützend da zu sein. Für Interessierte, die sich dafür zur Verfügung stellen möchten, bietet das Mehrgenerationenhaus Heilhaus eine fundierte Ausbildung. Schwerpunkte sind die Reflexion eigener Erfahrungen mit Sterben und Tod, die Schulung von Wahrnehmung und Kommunikation, das Begleiten schwer kranker und sterbender Kinder und Erwachsener.

Die Ausbildung erstreckt sich von Dezember 2015 bis Juli 2016 und beinhaltet eine Klärungsphase sowie eine Befähigungsphase mit rund 100 Stunden (mit thematischer Arbeit, Praxiseinsätzen und Supervision). Der Abschluss erfolgt mit Zertifikat. (ria)

Anmeldeschluss ist der 20. November. Infos und Anmeldung bei: Viviane Clauss unter Telefon 98 32 61 30.

Quelle:

HNA, 04.11.2015